

Veinte mil anarquistas en San Sebastián de los Reyes

la frase del día



«Antes el fútbol evitaba que se pensara en la política, y hoy la política empieza a hacerse con mentalidad de hincha» (Gonzalo Torrente Ballester, que anteayer leyó su discurso de ingreso en la Real Academia de la Lengua, en «El Adelanto», de Salamanca).

Y como en vez de haber habido ruptura ha triunfado la reforma, los goles los seguirá cantando Matías Prats.

La CNT, a escape libre

Algunos de los eslógans coreados fueron «el pueblo armado jamás será aplastado» y «el pueblo unido funciona sin partidos»

Unas veinte mil personas participaron en el primer mitin confederal que realizó la CNT en la mañana del domingo en la plaza de toros de San Sebastián de los Reyes, localidad próxima a Madrid. Tras guardar un minuto de silencio en homenaje a los muertos por la libertad, y en un ambiente de canciones, bailes, y banderas de las nacionalidades, ácratas y del Frente Polisario, hicieron uso de la palabra Gómez Casas, secretario general de la CNT, Andrés Edo de la Federación Catalana, los representantes del Centro Valencia, Asturias, Andalucía y otros asistentes.

ABUCHEOS A ORADORES

El acto se desarrolló en el más completo orden a pesar de las divergencias que sur-

gieron, según narra Gómez Farra en «Catalunya Express», entre las diversas tendencias, principalmente al querer interrumpir los asistentes en varias ocasiones a los oradores, y singularmente al representante de la AIT (Asociación Internacional de Trabajadores) que fue abucheado en varios pasajes del discurso. Durante las interrupciones se cantó —entre otros— el himno libertario «A las barricadas» y se profirieron diversos eslógans como «el pueblo armado jamás será aplastado» y «el pueblo unido funciona sin partidos».

En su intervención inicial, Gómez Casas afirmó que la CNT garantiza la autonomía de los trabajadores. Edo expresó que la CNT estaba

compuesta «por una juventud que rompe con una sociedad caética y carcomida». El representante valenciano acusó duramente al Régimen y quemó el Boletín Oficial del Estado que contenía las normas de Relaciones Laborales y apeló a tomar las pistolas para acabar con el Régimen fascistas. El anarquista representante de Asturias criticó a la Organización Sindical. Se profirieron gritos solicitando la dimisión de los enlaces sindicales; se recordó a Pons Lobet, cuya madre asistía al acto, y a los «ceneristas» históricos principalmente Durruí. Al acto faltó Federica Montseny a quien no se ha facilitado el pasaporte. Al final, Gómez Casas garantizó que el próximo mitin se ce-



lebraría en el centro de Madrid, y tras haberse solicitado la devolución de «Solidaridad

Obreras», el servicio del orden de la CNT procedió a la limpieza de la plaza de toros.

Pro libertad sindical

UGT convoca un mes de movilizaciones

«La COS está extinguida por su inoperancia», manifestó Nicolás Redondo

Convocar a los trabajadores a realizar acciones de protesta, contra las medidas económicas y laborales del Gobierno, durante el mes de abril, para confluir en una gran manifestación pro libertad sindical el primero de mayo, ha sido uno de los acuerdos del comité federal de la U.G.T., que se reunió en Madrid el pasado fin de semana como se recordará, CC.OO. y USO convocarán hace una semana, una jornada de protesta por los mismos motivos el 15 de abril.

Durante una rueda de prensa en la que se informó sobre este acuerdo, Nicolás Redondo —secretario general de U.G.T.— se refirió a la definitiva extinción de la C.O.S., «debido —según dijo— a la inoperancia de las mismas, que no ha respondido a los objetivos y planteamientos de unidad de acción que inspiraron su creación».

En cuanto a la Ley de Libertad Sindical que se discutirá el próximo día 30 en las Cortes, la U.G.T. esperará a conocer su contenido para decidir si acepta o no la legalización.

En cuanto a la Ley de Libertad Sindical que se discutirá el próximo día 30 en las Cortes, la U.G.T. esperará a conocer su contenido para decidir si acepta o no la legalización.

La Libertad Sindical, para U.G.T., supone: dimisión de enlaces, convocatoria de elecciones sindicales libres para constituir comités de empresa democráticos y representantes, liquidación de las estructuras de la C.N.S., gestión, por parte de los trabajadores, de la Seguridad Social, desaparición de la cuota sindical obligatoria, devolución de sus bienes a las centrales sindicales existentes en 1936, reconocimiento del derecho de huelga y devolución del patrimonio sindical a los trabajadores.

En este sentido, la U.G.T. ha denunciado la intención de crear un Ministerio de Relaciones Laborales y han calificado al ministro de Trabajo como «el ministro más reaccionario de todo el gabinete». Según los proyectos de U.G.T., parte de los funcionarios sindicales actuales podrían trabajar en las futuras centrales.

AP Alianza Popular

Es la Unión de grupos políticos coincidentes, en ideas esenciales, necesarias para construir una verdadera democracia en España.

Es la Claridad al proponer un programa político concreto y realizable, basado en el respeto a los derechos del hombre, en una sociedad libre y sin privilegios.

Es la Garantía para asegurar una reforma auténtica de la sociedad y del Estado, que evite el riesgo del inmovilismo o de aventuras revolucionarias precipitadas.

Es la Seguridad de mantener para España la paz, la estabilidad y el progreso, conseguidos con el esfuerzo de todos los españoles.

España, lo único importante

de revuelo

EL REY VISITA BASE AEREA

Varias horas estuvo en la mañana de ayer el Rey Juan Carlos en la base aérea de Los Llanos (Albacete), acompañado por el jefe del Estado Mayor del Aire, general Galarza. Tras visitar las instalaciones presenció una demostración de vuelo del caza «C 14», de fabricación francesa (es el Mirage F-1), capaz de alcanzar el doble de la velocidad del sonido y subir a la estratosfera en tres minutos.

NUEVO EMBAJADOR DE PORTUGAL

El nuevo embajador de Portugal en España será el doctor. Vitor Cunha Rego, que en el último y reciente reajuste ministerial abandonó el cargo de secretario de estado adjunto al primer ministro, informa la agencia portuguesa «Anop».

EL VIERNES, MODIFICACION DE LA LEY DE PENSAS

El Consejo de Ministros ha sido convocado para el viernes próximo, según señalan fuentes competentes.

Este consejo proseguirá el examen de temas relacionados con las próximas elecciones generales.

Asimismo, se espera que el Gobierno apruebe el decreto ley que derogará el artículo dos de la Ley de Prensa e imprenta y establezca nuevas normas anti-libelo, que al final no fue aprobado por el consejo del pasado viernes, porque algunos ministros consideraron que el proyecto era lento en la penalización de los delitos por injurias y calumnias.

S.O.S. DE «EL NOTICIERO» DE ZARAGOZA

Los tres principales accionistas y representantes de los trabajadores del diario regional «El Noticiero», editado en Zaragoza, acordaron aplazar el cierre del periódico en una o varias semanas y hacer un llamamiento a empresas, entidades de ahorro y autoridades aragonesas para que aporten dinero.

En fuentes próximas a la empresa se considera que para salir de la crisis se necesitarían entre treinta y cincuenta millones de pesetas.